



# Jawab Semua Pertanyaan Secara Live, Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf Launching Pojok Pendopo Pasuruan



No image

**Senin, 9 Maret 2020**

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, meluncurkan program baru bernama "Pojok Pendopo Pasuruan" untuk menjawab pertanyaan masyarakat seputar pembangunan di Kabupaten Pasuruan. Program ini berupa talkshow interaktif yang disiarkan live di channel Youtube "I Love Pas TV" dan Radio Suara Pasuruan setiap Senin pagi, mulai pukul 07.00-08.00 WIB. Program ini menghadirkan host dan narasumber yang membahas topik tertentu, dengan narasumber yang dipilih

berdasarkan tema yang dibahas.

Edisi pertama Pojok Pendopo Pasuruan membahas tema kebencanaan, menghadirkan Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Setda Kabupaten Pasuruan, Anang Saiful Wijaya, dan Plt Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Pasuruan, Tectona Jati. Bupati Irsyad menjelaskan bahwa program ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat bahwa Pemkab Pasuruan selalu berusaha untuk menyelesaikan berbagai masalah, mulai dari pemerintahan, ekonomi, pertanian, kesehatan, pendidikan, sosial budaya, hingga isu hangat yang dibicarakan di masyarakat.

Bupati Irsyad juga menekankan pentingnya peran media sosial dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat dan membuka diri terhadap saran, kritik, dan masukan dari masyarakat. Ia juga meminta seluruh pimpinan dan staf OPD di Pemkab Pasuruan untuk menonton Pojok Pendopo Pasuruan setiap Senin pagi. Program ini diharapkan dapat meningkatkan keterbukaan dan transparansi informasi antara pemerintah dan masyarakat.

Meskipun tidak tampil di edisi pertama, Bupati Irsyad berencana untuk tampil di episode selanjutnya dan menyampaikan banyak hal kepada masyarakat. Ia juga menekankan pentingnya

program ini untuk menyampaikan program Pemkab Pasuruan di berbagai bidang kepada masyarakat. Bupati Irsyad juga meminta masyarakat untuk mendukung program ini dengan memberi like, komentar, share, dan subscribe di channel Youtube "I Love Pas TV" dan Radio Suara Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*